

VAIANA – DAS PARADIES HAT EINEN HAKEN



Bewertung der Jugend Filmjury:

Das Mädchen Vaiana lebt auf einer tropischen Insel, deren Volk die Insel nicht verlassen darf. Doch Vaiana fühlt sich immer schon auf magische Weise zum Ozean hingezogen. Als die Insel von der Dunkelheit bedroht wird, begibt sie sich mit Hilfe des arroganten Halbgottes Maui auf eine abenteuerliche Bootsreise, um ihr Volk zu retten. Dabei entwickelt sich eine außergewöhnliche Freundschaft zwischen Vaiana und Maui und beide wachsen über sich selbst hinaus.

Dieser Animationsfilm zeigt, dass man nie den Mut und seine eigenen Ziele aus den Augen verlieren sollte. Die Handlung der Geschichte ist in einzelne Kapitel aufgeteilt, die durch einen roten Faden zusammengehalten werden. Die Erzählweise des Films erscheint uns jedoch teilweise etwas zu langatmig. Dies kommt vor allem durch Szenen, die inhaltlich eine Wiederholung sind, zum Vorschein. Die Animations-Technik ist sehr aufwendig und detailreich, im Gegensatz zu den eher unauffälligen 3D-Effekten. Bei einzelnen Szenen fehlen uns innerhalb der Geräuschkulisse realistische Geräusche. Die Musikuntermalung verstärkt die Spannung und die Emotionen der Figuren, jedoch haben uns die deutschen Liedtexte nicht so überzeugt. Wir empfehlen den Film für Jungen, Mädchen und begleitende Erwachsene. Wir sehen allerdings innerhalb der Zielgruppe eine leichte Tendenz für Mädchen.

Insgesamt ist VAIANA ein stimmungsvoller Animationsfilm für Kinder ab 7 Jahren.

Wertung in Sternen:

spannend: ★ ★ ★
 musikalisch: ★ ★ ★ ★
 gefühlvoll: ★ ★ ★
 unterhaltsam: ★ ★ ★ ★
 fantasievoll: ★ ★ ★ ★



USA 2016

Regie: John Musker,
Ron Clements

Darsteller: Auli'i Cravalho,
Dwayne Johnson,
Nicole Scherzinger
u.a.

FSK: 0

JFJ: ab 7 Jahren



Die Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.